

# Aztecas se alista para el regional de CONDDE



Los Aztecas de atletismo y tae kwon do quieren un lugar en la Universiada Mundial, pero antes tendrán que superar la etapa regional de los campeonatos del Consejo Nacional del Deporte de la Educación (CONDDE) este 21, 22 y 23 de marzo en Pachuca, Hidalgo.

En rueda de prensa el entrenador de tae kwon do de la UDLAP, Yanko Ramos, señaló que las expectativas de estos competidores son enormes después de conseguir el Bicampeonato nacional en la CONADEIP. El equipo que hará el viaje son: Ángeles Fuentes (categoría Finn), Abraham Villalón (Middle), Oscar Reyes (Fly), Jorge Luis Cano (Heavy), Ricardo Jacome (Bantam) y Hugo Palacios (Welter). Estos Aztecas llevan la consigna de ser protagonistas en la etapa regional y en la nacional ganar lugares para competir en la Universiada Mundial. “Enfrentaremos el selectivo con la esperanza de que clasifique la mayoría de nuestra gente. Vamos con las mejores figuras que tiene la universidad en cuanto a tae kwon do”, mencionó el coach Azteca.

En la misma conferencia, el entrenador Pedro Tani declaró que el equipo de atletismo de la UDLAP también está listo para la siguiente fase. Aunque para él será un parámetro de cara al campeonato nacional de la Comisión Nacional Deportiva Estudiantil de Instituciones Privadas, pues el nivel de CONDDE es más fuerte que el de la CONADEIP debido a que asisten instituciones públicas que cuentan con atletas que dan otro giro a la competencia. “Aquí será el termómetro para medir qué falta para llegar en forma y tratar de estar entre los

tres primeros lugares por cuarto año consecutivo. Vamos a seguir con el mismo espíritu y trataremos de luchar para mantener esos lugares”, comentó.



El equipo femenino de atletismo está conformado por Tanya Núñez (100 – 200 metros); Andrea Aguirre (400 metros); Sayra Serrano (800 metros); Ivonne Gómez (400 metros con vallas); Marina Mejía (heptatlón); Nickee Adam (salto de longitud); Mariana Martínez (salto de altura); Joanna Saad (salto de altura – lanzamiento de jabalina – impulso de bala); Carolina Hamilton (impulso de bala); Yelin Ramírez (lanzamiento de disco); Jacqueline Vitte, Tanya Núñez, Sayra Serrano e Ivonne Gómez (4×100 metros). Del equipo varonil viajarán Carlos de León (100 metros); Jesús Zequera (200 – 400 metros); Daniel Pérez (800 metros); Carlos Aldrette (800 – 1500 metros); René Molina (3000 metros steeplechase); Luis Bolaños (110 metros con vallas – decatlón); Alfonso Álvarez (decatlón); Irving Pérez (salto de longitud – triple – de altura); David Bissiritsas (impulso de bala – lanzamiento de disco); Edgar Benítez (impulso de bala – lanzamiento de martillo); Rafael Zapata, Jesús Zequera, Daniel Pérez, y Carlos Aldrette (4×400 metros).

El sábado, domingo y lunes los velocistas, lanzadores, saltadores y taekwondoínes de la Universidad de las Américas Puebla clasificados viajarán a la bella airosa en la búsqueda de un lugar en el nacional. Los atletas que ocupen la primera posición en su categoría pasarán directo, los segundos y terceros lugares tendrán que esperar las siete mejores marcas del país para aspirar a la siguiente etapa. El sistema de competencia del tae kwon do es pelear cuatro combates, los dos primeros lugares por cada región avanzan y la sede ya tiene por default un lugar. De superar el Campeonato Regional del CONDDE los Aztecas calificados

se tendrán que preparar para competir en abril o mayo en la ciudad de Monterrey, Nuevo León.